

Nicolás Maduro demandera la médiation du Pape face à l'utilisation d'enfants dans des protestations opposantes



Caracas, 12 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, demandera la médiation du Pape François pour obtenir que des secteurs de la droite arrêtent d'utiliser des enfants et des adolescents dans leurs manifestations violentes.

Au cours du meeting d'assermentation des membres du mouvement « Somos Venezuela » (Nous sommes le Venezuela) afin d'impulser et de renforcer les programmes sociaux dans ce pays sud-américain , Nicolás Maduro a fait savoir qu'il enverra une lettre au Vatican demandant l'aide du Pape François pour que cesse l'entraînement de mineurs au sein de groupes terroristes.

Le président vénézuélien a souligné la nécessité que les jeunes assistent aux cours et qu'ils aient un espace pour la culture et les loisirs et qu'ils grandissent comme des êtres humains utiles à la patrie.

Nicolás Maduro a également débloqué des fonds pour accorder des pensions à 200 000 personnes du troisième âge.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132354-nicolas-maduro-demandera-la-mediacion-du-pape-face-a-lutilisation-denfants-dans-des-protestations-opposantes>



Radio Habana Cuba